
"IMPOSSIBLE
N'EST PAS
TCHALOU"
Isabelle Dujardin, Main Partner,
revient sur la saison 2023-2024

Dans le portrait du mois 
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Comment avez-vous vécu la saison 2023-2024 ?
C'était une saison très amusante. J'ai beaucoup apprécié l'ambiance au sein de l'équipe, le travail
acharné à l'entraînement et nos matches devant notre public. À mes yeux, c'était aussi une
réussite, grâce à notre beau sprint final depuis février. 

Quels ont été les moments forts ? 
Sans aucun doute le premier match de la finale à domicile. C'est indescriptible. L'ambiance, notre
niveau de jeu, la préparation de ce match et le sentiment d’avoir gagné... Je ne l'oublierai jamais.
 
Qu'est-ce qui caractérise le mieux l'ambiance du club ?
Tout le monde se connaît. Nos bénévoles, les plus petites filles, la deuxième équipe ou la
première. Quand vous montez dans la cafétéria, vous voyez tout le monde parler à tout le
monde. C'est vraiment une grande famille. Et ils nous soutiennent comme un bloc, à chaque
match. J'ose même dire que les autres clubs connaissent déjà nos supporters, qui sont
clairement les plus bruyants et... les meilleurs du pays.

L i e n  u n e  s a i s o n  s u p p l é m e n t a i r e  à  T c h a l o u
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Lien Van Geertruyden  
Au club depuis 2021, nous
retrouvons Lien Van Geertuyden
(passeuse, 2001, 184cm)  pour une
interview d’entre-saison. Notre
tchalou girl pour une saison
supplémentaire, revient sur cette
incroyable ascension avec un titre
de vice-champion et une sélection
en équipe nationale avec les Yellow
Tigers !

T c h a l o u  g i r l  d e p u i s  2 0 2 1

De quoi êtes-vous le plus fier ?
De tout le travail accompli au cours des derniers mois, qui nous a
finalement permis d'atteindre la finale en février. Nous avons travaillé si
dur pour cela et cela nous a permis de jouer la finale : comment ne pas
être fier de cela ?

Quels sont vos objectifs pour 2024-2025 ? 
Cette finale était magnifique, mais nous l'avons perdue. J'aimerais
tellement gagner une finale, décrocher une médaille d'or avec notre
club. Je pense aussi que Tchalou pourrait offrir un spectacle au
Sportpaleis d'Anvers. La finale de la Coupe est donc également à l'ordre
du jour.



Comment avez-vous vécu le début de la collaboration avec Tchalou ?
Je crois pouvoir dire que nous avons eu du flair. Surtout que, pour une société de gestion de
patrimoine comme la nôtre, ce sponsoring a pu paraître un peu inattendu, un peu « out of the
box »… mais c’est aussi ce qui m’a plu !

Votre avis sur la saison ? 
Les résultats sportifs de la Liga, ainsi que des différentes équipes du Club, ont tout simplement
été exceptionnels et ont contribué à « faire connaître » CapitalatWork dans le milieu du volley, ce
qui était évidemment notre but premier. Quel sponsor ne se réjouirait pas d’avoir misé sur ce
que j’appellerais « la révélation » du championnat ? Même si les qualités d’un Club formateur
comme Tchalou et son ambition de compter parmi l’élite belge étaient connues, il n’en reste pas
moins que ce qui a été réalisé cette saison est extraordinaire. Avec une Liga vice-championne et
titulaire d’un ticket pour la CEV Cup, Tchalou force le respect et l’admiration de tous les amateurs
de ce beau sport. Et ce n’est pas fini ! L’Histoire est encore à écrire…

I s a b e l l e  D u j a r d i n  ( à  d r o i t e )  a v e c  l ’ é q u i p e  d e  L i g a

Isabelle Dujardin | CapitalatWork
Voilà un an que CapitalatWork a pris
la décision de devenir “Main
Partner” de Tchalou Volley et un
premier bilan peut déjà être tiré
avec Isabelle Dujardin, Directrice
Commerciale CapitalatWork.  
L’expert en gestion de patrimoine
avait « frappé très fort » dès le
début en devenant “Naming
Partner” et en assurant une visibilité
maximale à ce nouveau partenariat. 
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L ’ é q u i p e  d e  C a p i t a l a t W o r k  à  n o t r e  G a l a  

Qu’est-ce qui fait la différence selon vous ? 
Ces multiples succès sont le fruit du travail acharné de
toute une équipe, au sens large, qui inclut bien entendu
les joueuses, mais aussi le staff technique et sportif, les
bénévoles, les supporters... J’ai pu assister à des
rencontres épiques, où le match se jouait autant dans les
gradins que sur le terrain, tout le monde vibrait, avec un
engouement et une énergie collective qui portaient
véritablement les joueuses vers la victoire. Je n’ai jamais
connu cela ailleurs. C’est un Club qui gagne aussi avec son
cœur.

https://www.capitalatwork.com/fr/
https://www.capitalatwork.com/fr/
https://www.capitalatwork.com/fr/


I s a b e l l e  D u j a r d i n  ( à  d r o i t e )  a v e c  l ’ é q u i p e  d e  L i g a

Le volley... comme une évidence pour vous ?
Evidemment, je suis une ancienne joueuse (pas si ancienne que ça puisque j’ai repris du service)
et le volley est dans mes gênes depuis mes 6 ans. J’ai joué jusqu’en N1 avec Gembloux et j’ai
connu toutes les années de Sélection AIF (ex FVWB) avec des stages au Québec, en Tchéquie, en
Slovaquie… Mes mentors à qui je rends hommage et qui m’ont tout appris sont Jacques Hector et
Albert Daffe. Mes deux fils ont pris la relève et jouent respectivement en N2 et en Promotion.
Pour ceux qui le connaissent… mon papa de 75 ans est encore passeur en P2. Chez nous aussi,
c’est une histoire de famille.

Combiner sa passion et son job, un combo gagnant ?
En effet, quoi de mieux que d’associer ma passion pour le volley à mon métier, où les valeurs de
performance, d’esprit d’équipe et d’expertise ont également leur place ? Je suis Directrice
Commerciale chez CapitalatWork, ce qui veut dire que ma mission consiste à entretenir et
développer notre clientèle en Wallonie au départ de notre bureau de Louvain-La-Neuve que j’ai
lancé en 2019 et dont j’ai pris la responsabilité. Cela fait déjà plus de 30 ans que CapitalatWork
met son savoir-faire au service de clients privés et professionnels (particuliers et entreprises), en
gérant pour leur compte un total de plus de 10 milliards d’euros au Benelux. Nous sommes
spécialisés en investissements (placements financiers en gestion discrétionnaire, active et
indépendante) et en planning successoral (transmission de patrimoine à la génération suivante).
Si nos compétences, nos belles performances et notre enthousiasme vous intéressent, toute
l’équipe se tient évidemment à votre disposition.

Et la suite ?
Je souhaite tout le meilleur à Lien et ses coéquipières pour la Coupe d’Europe et la saison
prochaine, je serai à leurs côtés, au bord du terrain, en tant que sponsor, supportrice et fan
absolue de Tchalou ! Impossible n’est pas Tchalou n’est-ce pas ?  Let’s gooooo !
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Réalisation & contact : alex@sponsoring.be | +32474946534


